

RCEME GEMRC

Capt Stéphane Plouffe, Mr Gnr, CD

Après 35 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), Capt Plouffe prendra sa retraite le 8 mai 2023.



Capt Plouffe s'est enrôlé dans la réserve en 1987 à Sherbrooke comme fantassin et par la suite comme technicien en approvisionnement. Après sa formation de frigoriste industriel et commerciale à l'école des métiers professionnels de Québec, il a décidé de rejoindre la force régulière en juillet 1993 comme technicien en véhicule.

Après son cours de mécanicien de base (QL3), sa première mutation fût au 5e Bataillon des services (5 Bon Svc) d'avril 1994 à juin 2000. Promu au rang de Caporal-chef (cplc) 2001, il a été muté au quartier général et escadron de transmissions (QGET) jusqu'en juin 2006. Durant cette période, il a été employé à la section des petits moteurs et par la suite, au bureau de contrôle. Promu au rang de Sergent (sgt), il a passé une année au bureau de contrôle du 5 Bon Svc de la cie de maintenance puis transféré à l'école du GEMRC à Borden aux opérations de la cie véhicule en 2007. Promu au rang d'Adjudant (adj) en 2009, il a eu l'opportunité de travailler en tant qu'adj de peloton puis à la section des normes de la cie. Promu au rang Adjudant maître (adjum), il a été muté au 5^{ième} Régiment du genie de combat (RGC) à Valcartier en septembre 2012 en tant que sergent quartier-maître technicien—équipement (SQMET) et ce, jusqu'en juillet 2014. De juillet 2014 à juin 2015, il a complété le cours d'adjudant technique de l'armée de terre du département des sciences militaires appliquées du Collège militaire royale du Canada, Kingston. En juillet 2015, il a été appointé en tant que sergent major de compagnie à la compagnie des artisans de l'école du GEMRC. Par la suite, il a été à la cie

Capt Stéphane Plouffe, Mr Gnr, CD

After 35 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Capt Plouffe will retire on 8 May 2023.

Capt Plouffe was enlisted in the reserves in 1987 in Sherbrooke as an infantryman and later as a supply technician. After his training as an industrial and commercial refrigeration mechanic at the Quebec School of Professional Trades, he decided to join the Regular Force in July 1993 as a vehicle technician.

After his basic mechanic course (QL3), his first posting was to 5 Service Battalion (5 Svc Bn) from April 1994 to June 2000. Promoted to the rank of Master Corporal (MCpl) in 2001, he was posted to Headquarters and Signals Squadron (HQ & Sigs Sqn) until June 2006. During this period, he was employed in the small engine section and later in the control office. Promoted to the rank of Sergeant (Sgt), he spent a year in the 5 Svc Bn Maintenance Company control office then transferred to the RCEME School in Borden to the operations of the Vehicle Company in 2007. Promoted to the position of Warrant Officer (WO) in 2009, he had the opportunity to work as a platoon WO and then in the company's standards section. Promoted to the rank of Master Warrant Officer (MWO), he was posted to the 5 Combat Engineer Regiment (CER) in Valcartier in September 2012 as Equipment Technical Quartermaster Sergeant (ETQMS) until July 2014. From July 2014 to June 2015, he completed the Army Technical Warrant Officer Course in the Department of Applied Military Science at the Royal Military College of Canada in Kingston. In July



Arte et Marte

RCEME GEMRC

des véhicules en tant qu'instructeur technique senior. Promu au rang d'adjudant-chef (adjuc), il a été le sergent major régimentaire du 202^e Dépôt d'ateliers de juin 2018 à août 2019. Commissionné au rang de capitaine (capt), il est de retour à l'ÉGEMRC comme officier de projet puis en tant que capitaine adjudant du Corps du GEMRC.

Capt Plouffe a servi en Bosnie lors de la rotation 5 de septembre 1999 à février 2000 puis en Afghanistan de février à août 2004. Il a aussi été déployé à Montréal lors de la crise du verglas en 1998.

À la demande du membre sortant, aucune cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) ne sera organisée, mais tous les certificats, lettres, et articles qui accompagnent normalement un DDD seront remis au membre. Veuillez envoyer vos anecdotes, messages, et photos à SLT Lo à Chiaoshiun.Lo@forces.gc.ca APT le 10 mai 2023.

2015, he was appointed as Company Sergeant Major in the RCEME School Artisan Company. Subsequently, he was with the company of vehicles as a senior technical instructor. Promoted to the rank of Chief Warrant Officer (CWO), he was the Regimental Sergeant Major of 202 Workshop Depot from June 2018 to August 2019. Commissioned to the rank of Captain (Capt), he returned to RCEME as a Project Officer and then as a RCEME Corps Adjudant.

Capt Plouffe served in Bosnia during rotation 5 from September 1999 to February 2000 then in Afghanistan from February to August 2004. He was also deployed to Montreal during the ice storm in 1998.

No Depart With Dignity (DWD) ceremony will take place at the member's request, but all certificates, letters, and items that normally accompany a DWD will be delivered to the member. Please send your stories, messages, and photos to 2Lt Lo at Chiaoshiun.Lo@forces.gc.ca NLT 10 May 2023.



Arte et Marte